

# Kapolsek Lengkong Polres Sukabumi Laporkan Rapat Koordinasi dan Perkenalan Camat Baru

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Mar 25, 2024 - 11:09



*Kapolsek Lengkong Polres Sukabumi Laporkan Rapat Koordinasi dan Perkenalan Camat Baru*

Telah dilaksanakan rapat koordinasi dan perkenalan camat baru di Aula Puskesmas Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, AIPDA Diding Sukendar, S.H., yang

mewakili Kapolsek Lengkong.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada peserta rapat, antara lain:

1. Himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), khususnya yang menggunakan iming-iming gaji besar sebagai modus operandi. Hal ini sebagai langkah preventif untuk mencegah penyalahgunaan dan eksploitasi terhadap korban TPPO.
2. Himbauan agar tetap waspada menghadapi musim penghujan guna mengantisipasi potensi bencana seperti longsor dan banjir. Masyarakat diminta untuk mengambil langkah-langkah pencegahan yang diperlukan demi keselamatan diri dan keluarga.
3. Himbauan kepada seluruh warga masyarakat di wilayah Kecamatan Lengkong untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai upaya pencegahan terhadap tindak pidana. Kolaborasi antara warga dan kepolisian diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
4. Himbauan kepada orang tua untuk selalu mengawasi anak-anaknya agar tidak larut malam atau begadang, guna mencegah terjadinya perang sarung atau tawuran yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
5. Penekanan pada pentingnya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Lengkong, dimana kolaborasi dan koordinasi antarinstansi sangat diperlukan untuk mencapai tujuan tersebut.

Kegiatan rapat koordinasi ini bertujuan untuk meningkatkan sinergi antara kepolisian, pemerintah, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Lengkong. Semoga dengan adanya koordinasi yang baik, dapat terwujud situasi yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.

Demikianlah laporan kegiatan ini disampaikan kepada Bapak Kapolres Sukabumi. Terima kasih atas perhatiannya.